

**Betreff:**

Fasanerie

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass

- a) vor dem neuen Besuchereingang der Fasanerie, nach Abschluss der noch laufenden Bauarbeiten, auf dem Bürgersteig ein fest installiertes Geländer angebracht wird, um sicher zu stellen, dass Besucher, insbesondere Kinder, nicht direkt auf die Fahrbahn laufen können. Dieses Geländer sollte aus dem gleichen Grund vom Besuchereingang weiter bis zum Fußgängerüberweg geführt werden. Vor der neuen Einfahrt zur Fasanerie sollte das Geländer herausnehmbar sein.
- b) die derzeit bestehende "Querungshilfe" vor dem Fasaneriegebäude in einen echten "Fußgängerübergang" umgewandelt wird, da die derzeitige "Querungshilfe" von den Autofahrern entweder nicht ausreichend wahrgenommen oder schlicht nicht beachtet wird.
- c) die Geschwindigkeitsbeschränkung auf 40 km/h in geeigneter Form wesentlich besser kenntlich gemacht wird, z.B. durch entsprechende Beschriftung der Fahrbahn.

Wiesbaden, 21.01.2008